



## CONCURSO BME DE SALUD Y SEGURIDAD 2023

### INFORMACIÓN DE SEGURIDAD DE BME, NÚMERO 16: FEBRERO 2024

El 28 de abril de 2023, BME anunció un concurso en todo el grupo para aumentar la concienciación sobre Salud y Seguridad. Se invitó a todas las Opcos a presentar ideas de mejora en relación con los mayores riesgos para la salud y la seguridad a los que nos enfrentamos en nuestro ámbito de trabajo: colisión, caída desde altura, manipulación de materiales, resbalones, tropiezos y caídas.

Recibimos la impresionante cifra de 40 propuestas ingeniosas. Tras muchas deliberaciones, cuatro ideas creativas resultaron ganadoras, cada una de las cuales abordaba de frente los principales riesgos para la seguridad.

#### Y LOS GANADORES SON...

##### Primer puesto: STG/Bélgica, DC Herentals Blue Key Boxes



La idea de colocar cajas de plástico azul en la puerta seccional garantizó el primer lugar para el STG DC en Herentals. Al hacer que los conductores de camiones depositen sus llaves en estas cajas, se añade una capa adicional de control para evitar que los conductores se marchen mientras la carga sigue en curso. Se trata de una solución barata y sencilla que puede implantarse en todas las ubicaciones.

##### ¿Qué significa para el equipo DC de STG Herentals haber ganado el primer premio?

*'Nos esforzamos continuamente por ser los mejores, y un entorno seguro es uno de los factores moderadores para alcanzar la excelencia operativa. Recibir un premio por esta idea es una confirmación de que tenemos el enfoque adecuado'*, afirma Frank van der Heijden, Director de Operaciones de Almacén y Transporte de STG Herentals.



##### Segundo puesto: BMN/Países Bajos, Lelystad Indicador de inclinación de carretillas elevadoras



Gea Nooren, de BMN Lelystad, autora de la idea que otorgó a BMN Lelystad el 2º puesto, afirma que *'el indicador de nivel ofrece una mejor visibilidad, sobre todo al depositar palés en lo alto de la estantería'*. Ganó una agradable velada para su equipo.

##### ¿Cómo consiguió implicar y motivar a su equipo?

Preguntamos a Hans Zandstra, Director de Sucursal de BMN Lelystad, cómo motivó a su equipo para que participara activamente en la competición: *'Esto se hace hablando de la competición durante el inicio de la jornada. Les indiqué que la seguridad es lo más importante. Ir seguro a la ir seguros a la sucursal, estar seguros durante la jornada laboral y volver seguros a casa'*.





Tercer puesto: Bauking/Alemania, Berlin-Schoeneberg  
Bolsa de tablet para camioneros



Bauking Berlin Schoeneberg, aportó la idea de una bolsa con tableta para camioneros. Al tener la tableta en la bolsa al salir de la cabina de conducción, los conductores tienen ambas manos libres para bajar la escalera. Con este sencillo planteamiento pueden evitarse fácilmente resbalones, tropiezos y caídas.

**¿Cómo ha influido este enfoque de colaboración en la cultura general de seguridad de su equipo?**

Harald Zittlau, Director Regional de Ventas de Berlín-Brandemburgo en Bauking, respondió: '*Muchas pequeñas medidas e iniciativas que tienen una relación positiva con la salud y la seguridad se aplican de forma pragmática y 'silenciosa' en el trabajo diario. Ahora nos hemos dado cuenta de que a veces tiene sentido comunicar las mejores prácticas porque así los demás también pueden beneficiarse de ellas, y el reconocimiento mantiene alta tu propia motivación.*'



**CEREMONIA DE ENTREGA DE PREMIOS**

En cada sede se organizó una ceremonia de entrega de premios única para celebrar los logros de nuestros destacados ganadores. Los equipos ganadores recibieron trofeos en forma de zuecos de madera de oro, plata, bronce y diseño creativo. Además, BME proporcionó una comida o cena de equipo.

Su dedicación a un lugar de trabajo más seguro es realmente encomiable. Mantengamos este impulso y esperemos con impaciencia el Concurso de Salud y Seguridad de BME de 2024, donde podremos seguir compartiendo las mejores prácticas.

**Muchísimas gracias a todos los increíbles equipos que han participado en nuestro 1er Concurso BME de Salud y Seguridad.**

Precio especial creatividad: BMB/Bélgica,  
Armario con espejo Gierle



El armario con espejo invita a los empleados, visitantes y contratistas a abrir la puerta para averiguarlo: ¿Quién es responsable de tu seguridad? Se trata de un planteamiento creativo y atractivo para fomentar la concienciación sobre la salud y la seguridad en el lugar de trabajo. El acto de abrir la puerta y verse en el espejo puede servir de poderoso recordatorio de que todo el mundo desempeña un papel en el mantenimiento de un entorno seguro y saludable.

**Todo era cuestión de espíritu de equipo.**

*'Grabamos un vídeo para presentar nuestra idea. Para grabar el vídeo, varios empleados trabajaron juntos para conseguirla. Trabajar en equipo también ha reforzado los lazos del equipo, lo que sin duda beneficia al espíritu de equipo'*, afirma Bram Kinschots, antiguo director de sucursal de BMB Gierle.

